

LE CHEF
DU
DÉPARTEMENT POLITIQUE FÉDÉRAL

Du 12 février 1954.

A Monsieur D u b o i s

cc

Au cours d'une discussion qui a eu lieu au sein du Conseil fédéral au sujet de la conférence donnée récemment à Genève par Miss Willis, Ambassadeur des Etats-Unis, l'opinion a été émise que la presse suisse donnait trop d'importance à des manifestations comme celle de Genève. En effet, la conférence n'était pas publique. Elle était donnée dans un cadre privé. Il n'était pas nécessaire de la résumer. On aurait pu se borner à signaler que Miss Willis avait parlé à l'occasion d'une assemblée d'une association américaine de Genève.

Le Conseil fédéral m'a chargé de faire une démarche auprès de l'Agence télégraphique pour lui demander de ne pas donner, dorénavant, de comptes rendus trop substantiels de manifestations comme celle de Genève.

Vous voudrez bien examiner la question et me dire s'il convient que j'écrive ou que je téléphone à M. Frey.

(dicté par Monsieur le Conseiller fédéral
Max Petitpierre)

A l'occasion d'une
entrevue avec M. Gossin
je l'ai prié d'éviter des
Compte rendus trop substantiels
Aussi Chef du Dep. de ma
démarche.
D u b o i s

